

## Crece 2.1% empleo manufacturero (Reforma 28/11/11)

Crece 2.1% empleo manufacturero (Reforma 28/11/11) Los salarios pagados a los obreros se incrementaron 1.5 por ciento y las prestaciones 1.2 por ciento anual en términos reales. Foto: Archivo Las contrataciones que más crecieron fueron las de la industria automotriz, con 15.1 por ciento Mónica Ramírez Ciudad de México (28 noviembre 2011).- En septiembre pasado el empleo en la industria manufacturera se incrementó 2.1 por ciento anual, lo que significó un ligero avance respecto al 2 por ciento registrado en agosto, de acuerdo a información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La contratación de personal en esta industria ha tenido un comportamiento poco dinámico, cuyo impulso provino de la apertura de puestos administrativos. En el noveno mes del año el empleo de personal administrativo se incrementó 2.7 por ciento anual, mientras que el de obreros en tan sólo 1.9 por ciento. Por actividades económicas, las contrataciones que más crecieron fueron las de la industria automotriz, con 15.1 por ciento; seguidas de las industrias de productos derivados del petróleo, con 12.7 por ciento; fabricación de maquinaria y equipo, con 8.4 por ciento; e industrias metálicas básicas, con 6.4 por ciento. Por su parte, las horas trabajadas mostraron un aumento menor que lo ocurrido previamente, pues se incrementaron apenas 1.9 por ciento en septiembre contra 3.1 por ciento de agosto. Los pagos de remuneraciones fueron los que más se impactaron, pues en dicho mes subieron apenas 0.7 por ciento en términos reales, como consecuencia de una baja de 0.9 por ciento en el correspondiente a trabajadores administrativos. En tanto, los salarios pagados a los obreros se incrementaron 1.5 por ciento y las prestaciones 1.2 por ciento anual en términos reales.